

ABSTRAK

Peningkatan Hasil Belajar Soal Cerita Operasi Hitng Campuran dengan Strategi Polya di Kelas IV SD Negeri 01 Rantau batu Ambacang, Pesisir Selatan

Oleh: Fika Susianti

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya hasil belajar matematika siswa terutama pada materi soal cerita operasi campuran disebabkan karena pembelajaran soal cerita operasi hitung campuran lebih banyak siswa tidak memahami masalah, tidak menyusun rencana penyelesaian, tidak melaksanakan rencana dan tidak memeriksa kembali hasil yang diperoleh. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan bentuk rencana pelaksanaan dan peningkatan hasil belajar soal cerita operasi hitung campuran dengan menggunakan strategi polya di kelas VI SD Negeri 01 Rantau Batu Ambacang.

Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas yang terdiri dari dua siklus. Pertemuan dilaksanakan dalam empat tahap yaitu tahap perencanaan, tahap pelaksanaan, tahap pengamatan dan refleksi. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dan kuantitatif. Subjek penelitian adalah guru dan siswa kelas IV SD negeri 01 Rantau Batu Ambacang. Instrumen penelitian adalah lembar observasi dan hasil tes adalah proses pembelajaran soal cerita operasi hitung campuran menggunakan strategi polya.

Hasil penelitian tindakan kelas ini diperoleh gambaran bahwa perencanaan pembelajaran pada siklus I baru berkualifikasi cukup dan pada perencanaan pembelajaran pada siklus II sudah berkualifikasi sangat baik, pelaksanaan pembelajaran soal cerita operasi hitung campuran dapat meningkatkan kemampuan siswa dalam memahami, menyusun rencana, melaksanakan rencana dan memeriksa kembali hasil yang diperoleh sehingga dapat meningkatkan keaktifan siswa dalam pembelajaran. Hasil tes siswa pada akhir tindakan siklus I menunjukkan nilai rata-rata, hasil belajar siswa (aspek kognitif,, afektif, dan psikomotor) adalah 68% dan pada akhir siklus II nilai rata-rata belajar meningkat menjadi 78%. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa strategi polya dapat meningkatkan hasil belajar di kelas VI SD Negeri 01 Rantau Batu Ambacang.